
 
 

 
Stadt Halle (Saale)        13. April 2023 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 26.04.2023 
Anfrage der SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) zu Fahrradstellplätzen auf dem 
Marktplatz 
Vorlagen-Nummer: VII/2023/05493 
TOP:  
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. Wie beurteilt die Verwaltung die Anzahl von Fahrradstellplätzen auf dem und um 

den Marktplatz? 
 
Auf dem Marktplatz gibt es zurzeit 68 Fahrrad-Anlehnbügel. Es sind sicherlich noch mehr 
wünschenswert, allerdings besteht angesichts der zahlreichen Nutzungen auf dem 
Marktplatz (Weihnachtsmarkt etc.) die Situation, dass nicht genügend Flächen hierfür zur 
Verfügung stehen. 
 
 
2. Inwiefern gibt es Bestrebungen, in der Nähe der Marktkirche (Westseite des 

Marktes) mehr Fahrradstellplätze zu errichten? 
 
Es ist geplant, westlich der Marktkirche fünf weitere Fahrrad-Anlehnbügel zu errichten.  
 
 
3. Inwiefern gibt es Bestrebungen, vor dem Stadthaus mehr Fahrradstellplätze zu 

errichten? 
 
Siehe Antwort zu Frage 1. 
 
 
 
 
René Rebenstorf  
Beigeordneter  


